



たんぽぽ

田原西小学校
第2学年だより
2月号

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。寒い中でも子供たちは寒さに負けず休み時間には元気いっぱい体を動かしています。

2年生も残すところあと2か月となりました。この1年間の成長を振り返ると、自分たちで考えて行動できることが増えるなど、4月当初に比べると成長した姿が多く見られます。残り2か月は、3年生に向けて学習のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。



2月の行事予定

- | | |
|--------|---|
| 2日（月） | 朝会 |
| 4日（水） | 一斉下校 |
| 6日（金） | 家庭学習強化週間（～12日）
授業参観・懇談会
(特別日課5時間)
「フィルタリング設定100%キャンペーン重点指導日」 |
| 10日（火） | 学校集金振替日 |
| 16日（月） | 感謝の会（B日課） |
| 17日（火） | ファミリー班活動 |
| 18日（水） | 朝の読み聞かせ |
| 19日（木） | 計算オリンピック |
| 25日（水） | 小中一貫の日（B日課5時間） |
| 26日（木） | 6年生を送る会 |

2月の学習予定

国語	くらべてつたえよう たからものをしょうかいしよう
算数	1000より大きい数
生活	あしたへジャンプ
音楽	みんなの音楽
図工	たくさんうつそうわたしの形
体育	ボールゲーム（ボール蹴り）
道徳	いま、ぼくにできること かくしたボール

学校集金振替日について

今月の口座振替日は、2月10日（火）です。
P会員、それ以外ともに6,400円です

今月の生活目標

安全に気を付けて生活しよう

お知らせとお願い

★ 漢字オリンピックについて

1月14日に行われた漢字オリンピックでは、半分以上の子供たちがメダルを獲得したり、前回よりも点数を伸ばしたりすることができました。これもひとえに、保護者の皆様の励ましやお声掛けあってのことだと思います。冬休みからテスト直前まで、一生懸命に練習に励むことができた子供たちです。「やればできる。」の気持ちを大切に、努力する難しさや楽しさを感じてほしいと願っています。2月19日には、計算オリンピックを予定しています。学習の成果が発揮できるよう、繰り返しの復習に励ませたいと思います。

★ 感染症対策について

全国的にも、かぜやインフルエンザの流行が伝えられています。マスクの着用、清潔なハンカチやティッシュの携帯に加え、ランドセルの中に予備のハンカチやティッシュをご用意くださいますよう、よろしくお願いします。万が一忘れてしまった際にも、お子さんが自分たちで対応できるようにしていきたいと思います。ご家庭でも感染症対策へのご協力をよろしくお願いいたします。

★ 生活科「明日へのジャンプ」ご協力ありがとうございます

生活科「明日へのジャンプ」の学習では、保護者の方々に写真の用意やインタビューでのご協力等、たいへんお世話になりました。嬉しそうに担任に写真を見せにきてくれる子供たちの姿がとても印象的です。子供たちは、保護者の方の愛情をたくさん感じながら、自分のこれまでのことを振り返ることができます。

→裏面へ

田西小こころのまど

『ぼくは「のび太」でした』という藤子・F・不二雄さんのお話を読みました。1000ページ書いても300ページしか使われないことを知っても、藤子先生は漫画を描き続けたことが書かれています。子供たちは、どんなことも努力し続けることが大切だと気付きました。子供たちの感想の中には「大変なことを知っても漫画を描き続けた藤子先生はすごいと思った。」「自分も始めたことは諦めずに続けていきたい。」という言葉がありました。努力をし続けたり、やるべきことをしっかりやりしたりしたいという思いをもつことができました。